# Educación adjudica 2.280 plazas para docentes interinos

:: C.M.A.

ALICANTE. La Conselleria de Educación, Formación y Empleo adjudicó durante el mes de septiembre 2.280 plazas para docentes interinos, con lo que las 1.221 personas que se quedaron sin plaza en julio ya tienen una adjudicada y otras 1.059 han pasado a ocupar un puesto, según fuentes de la Generalitat.

Se trata de 1.317 plazas vacantes y 963 sustituciones que permitirán dotar de docentes tanto a los centros de Primaria como de Secundaria que han solicitado la provisión de puestos como consecuencia de necesidades sobrevenidas derivadas de nuevas escolarizaciones o de bajas de profesorado. Educación continuará adjudicando en los próximos meses plazas para cubrir nuevas vacantes y sustituciones, con lo que se prevé dar respuesta a todas las necesidades de personal que comuniquen los centros, según la Conselleria.

El Gobierno valenciano destina anualmente 2.684 millones de euros para atender las retribuciones del personal docente de la Comunitat Valenciana, lo que supone dedicar prácticamente 1 de cada 5 euros del presupuesto autonómico a pagar sueldos de profesores agregan las mismas fuentes.

#### Prueba libre de graduado

Por otra parte, 5.173 aspirantes se han matriculado para participar en la segunda convocatoria de 2012 de las pruebas libres para la obtención del título de Graduado en Educación Secundaria Obligatoria, que se realizarán durante la jornada de hoy viernes, según informaron ayer fuentes de la Generalitat.

Esta convocatoria se une a la celebrada el pasado mes de junio, a la que se presentaron 8.683 personas mayores de 18 años. En total. 13.856 estudiantes se han inscrito durante este año al examen libre para obtener el certificado de estudios obligatorios. En la Comunitat los inscritos en estas pruebas se han multiplicado por 77 en los últimos 12 años

# El Hospital de Elda estrena una unidad especializada en el tratamiento de infecciones

Hasta un 20% de todos los ingresos se deben a este tipo de patologías, según reflejan las estadísticas

#### :: ASUN JUAN

ELDA. El Hospital General Universitario de Elda ha creado una Unidad de Infecciosos, con el objetivo de optimizar la atención en este ámbito y avanzar en el diagnóstico, tratamiento y seguimiento de patologías infecciosas, al tiempo que se potencia la docencia e investigación de este tipo de enfermedades. Los especialistas de Medicina Interna del Hospital de Elda cuentan con una amplia experiencia en la atención a patologías infecciosas. No obstante, con la creación de esta unidad se organiza todo el trabajo que se realiza en este ámbito, lo que va a permitir un mejor abordaje de estas enfermedades, según destacan fuentes sanitarias.

Integrada en la infraestructura del Servicio de Medicina Interna, la unidad dispone de diez camas y un módulo de consultas externas, y está formada por tres facultativos, una enfermera, una auxiliar de Enfermería, un celador y un auxiliar administrativo.

La cartera de servicios de la unidad incluye interconsultas hospitalarias de enfermedades infecciosas, programa de control del uso de antimicrobianos en el Hospital, consulta de seguimiento de pacientes con VIH, consulta de enfermedades infecciosas comunitarias, importadas y emergentes, consulta de seguimiento de pacientes en tratamiento de hepatitis, programas asistenciales con Atención Primaria y

consulta de consejos al viajero.
Por otra parte, el Servicio de Medicina Interna del Hospital de Elda cuenta también con una dilatada experiencia en docencia e investigación de enfermedades infecciosas. No obstante, la creación de la unidad y el nombramiento de Hospital Universitario van a permitir poten-



Acceso al Hospital General de Elda. :: A. DOMÍNGUEZ

ciar aún más estas dos facetas.

Asimismo, cuenta con una pujante actividad investigadora desarrollada en estrecha colaboración con la Unidad de Investigación del Departamento de Elda. En este sentido, Reyes Pascual, responsable de la Unidad de Infecciosos del Hospital de Elda, apunta que «la realización de tesis doctorales, proyectos de investigación, y publicaciones en revistas nacionales e internacionales es un objetivo prioritario de la unidad. Actualmente, las líneas de investigación en las que estamos trabajando son infección urinaria, tuberculosis, infecciones por staphylococcus aereus resistente a meticilina, VIH, hepatitis, síndrome mononucleósico, enfermedades de

transmisión sexual y meningitis». Respecto a la evolución de las enfermedades infecciosas, la doctora

Pascual explica que «han adquirido un protagonismo creciente a lo largo de los años. El perfil cambiante de estas patologías demanda cada vez una atención más especializada.

Por último, Reyes Pascual indica que «aproximadamente entre el 15% el 20% de todos los ingresos hospitalarios se deben a problemas infecciosos, entre el 6% y el 8% de los pacientes ingresados por cualquier causa padecerán una infección nosocomial y entre el 35% y el 40% de todos los pacientes ingresados recibirá algún tratamiento antimicrobiano, bien sea por motivos profilácticos o terapéuticos»

### EN BREVE

## Forman a enfermeras de familia y comunitarias

:: C.M.A. El Colegio de Enfermería de Alicante acoge hoy la impartición del primer tema del programa formativo transversal de la primera promoción de la especialidad de Enfermería Familiar y Comunitaria en la Comunidad. Se trata de la primera vez que se puede cursar esta especialidad en la provincia de Alicante desde que se aprobaron las nuevas especialidades en 2005 y el programa formativo en 2010. En la Comunidad se convocaron el año pasado 25 plazas de Enfermera Interna Residente para Enfermería Familiar y Comunitaria, 11 en Alicante.

#### Ayuda para más de 600 escolares

SOLIDARIDAD

:: C.M.A. La Fundación Solidaridad Carrefour ha entregado a Cruz Roja de Alicante material escolar por valor de 12.468 euros, tras duplicar los 6.234 euros en productos entregados por los ciudadanos durante la cuarta edición de la campaña 'Vuelta al Cole Solidaria'. El material se está repartiendo entre más de 600 niños en situación de vulnerabilidad en Alicante. A nivel nacional, la Fundación Solidaridad Carrefour ha entregado a Cruz Roja material escolar por valor de 395.686 euros, que se ha distribuido entre más de 16.000 menores y jóvenes.

# Máster en medicina reproductiva

EDUCACIÓN

:: C.M.A. El Instituto Bernabeu v la Universidad de Alicante han puesto en marcha el primer Máster Universitario en Medicina Reproductiva, un programa teórico-práctico que incluye toda la formación multidisciplinar necesaria para la especialización en reproducción humana. Este máster, que se impartirá de noviembre a junio en el centro médico v de investigación del Instituto Bernabeu, en Alicante, está dirigido a titulados superiores de Biología, Bioquímica, Farmacia, Medicina y Veterinaria.

# Denuncian la situación límite de la atención a la discapacidad

ALICANTE. La Federación de Asociaciones de Personas con Discapacidad Física y Orgánica de la provincia. Cocemfe Alicante, volvió a denunciar ayer la «grave situación» económica por la que atraviesan las entidades de sector. Las dificultades son provocadas, según insisten fuentes del colectivo, por las deu-

das que arrastra de la Administración nacional, autonómicas y corporaciones locales, en concepto de ayudas y subvenciones, cantidades que ascienden a 38,5 millones de euros a nivel nacional.

«Esta situación convierte en insostenible la continuidad de programas y servicios que las asociaciones y federaciones ponemos a

disposición de los usuarios, hecho que ha llevado a una cuarentena de centros de atención a personas con discapacidad de nuestra comunidad a realizar protestas con cierres y movilizaciones continuas», expuso ayer Cocemfe.

Cocemfe Alicante y sus asociaciones, no ajenos a esta problemática, quieren mostrar su «apovo incondicional a todas las entidades compañeras que están padeciendo la pérdida de derechos sociales e incluso humanos», ya que entienden que se está poniendo en peligro no solo su viabilidad, sino también la salud y

calidad de vida del colectivo. Según Antonio Ruescas, presidente de Cocemfe Alicante, «el impago de las subvenciones está poniendo al movimiento asociativo en una situación muy límite». Añade que «lo peor de todo es que se está jugando con la dignidad y los derechos de las personas con discapacidad»

Como entidad afectada por la situación y como representante de 37 asociaciones a nivel provincial, apoya el modelo de trabajo y las acciones reivindicativas que se están llevando a cabo desde Cocemfe estatal y desde el CERMI nacional.



#### **AYUNTAMIENTO DE ALMORADI**

Епсто

Aprobado provisionalmente por el Ayuntamiento Pleno, en sesión celebrada el día 1 de octubre de 2012, el acuerdo sobre aprobación provisional de la modificación del artículo 3 de la Ordenanza la modificación del artículo 3 de la Urdenanza reguladora del precio público por prestación de servicios e instalaciones deportivas, de conformidad con lo dispuesto en el artículo 17 del Tech Refundido de la Ley Reguladora de las Haciendas Locales, se expone al público durante el plazo de trenta días, dentro del cual-los interesados podrán examinar los expedientes o un veneceta con conformación. los expedientes y presentar las reclamaciones que los expedientes y presentar las reclamaciones que estimen oportunas. En el supuesto de no presentarse reclamaciones, se entenderán definitivamente adop-tados los acuerdos hasta entonces provisionales. Almoradí, a 1 de octubre de 2012 LA CONCEJAL-DELEGADA DE HACIENDA, María Gómez García